

## La négresse, le négrillon et le singe

**U**NE négresse avait un enfant et elle ne pouvait pas laisser l'enfant tout seul dans la cabane ; l'enfant pleurait toujours.

Quand elle va en forêt faire des plantations, elle porte son enfant sur le dos.

Elle trouve un singe qui lui dit :

— Donne-moi ton enfant, je vais le garder et tu pourras cultiver.

La négresse lui dit :

— Pourquoi, étant une bête, me demandes-tu l'enfant à garder ?

Le singe lui répond :

— Pourquoi refuses-tu ?

Alors, la femme donne l'enfant au singe. Tous les jours, elle peut aller cultiver les arachides. Le singe disait à la femme :

— Tu vois bien que tu as mal agi l'autre jour en refusant.

La négresse retourne au village et elle parle aux gens. Alors ceux-ci l'interrogeant, la femme leur dit :

— C'est un singe qui garde l'enfant.

Aussitôt les indigènes prennent des arcs et vont tirer sur le singe, mais le singe portant le négrillon devant lui, c'est celui-ci qui est tué. Et le singe dit à la femme :

— Tu as encore une fois mal fait. Pourquoi tirer ? Voilà ton enfant mort.